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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Baumangel bei der Lunebrücke in Bremerhaven schon vor Eröffnung 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Gründe sind dafür ausschlaggebend, dass die 2016 gebaute Lunebrücke am 
Standort Am Luneort nicht für den Verkehr freigegeben ist und wann ist mit der Frei-
gabe zu rechnen?  

2. Welche Mängel sind an der Brücke vorhanden und welche Auswirkungen haben diese 
Mängel? 

3. Warum sind die Mängel bei der Lunebrücke nicht bereits während der Bauphase auf-
gefallen und wer trägt die Kosten für die Behebung der Mängel? 
 
 

 
 

Prof. Dr. Hauke Hilz, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
 


